
CR réunion N°1 mandat 2012-2016 de la section 23-20/09/2012 

 

Premières impressions : Rajeunissement, masculinisation et forte désyndicalisation d’une section où 

la tradition syndicale était pourtant très forte. Au premier tour de l’élection, les trois candidats, dont 

le candidat syndical (SNCS), ont obtenu chacun 5 voix pour 16 votants. Au final le syndicaliste n’a pas 

été élu. 

Cela s’est arrangé pour la composition du bureau et la désignation du secrétaire scientifique (SNCS), 

mais pour le féminiser le DSA a du nommer deux femmes. Un élu C est invité ( pour l’instant c’est 

moi) mais là aussi il ne reste plus que des hommes alors que notre communauté est très fortement 

féminine. 

Nous avons obtenu tout ce que nous demandions (enfin je devrais plutôt m’exprimer à la première 

personne car on n’a pas entendu grand monde et pas du tout les autres élus C) et nous sommes à 

priori déjà chacun dans deux comités de visite. 

En discutant avec les jeunes chercheurs il m’a semblé une forte réserve vis-à-vis de la forme 

traditionnelle de communication du syndicalisme type SNCS mais pas un rejet à priori de tout 

syndicalisme. Ayant obtenu tout ce que je demandais j’ai estimé que tenter d’imposer à tout prix la 

pétition risquait d’être mal compris, d’autant que nous avions pris beaucoup de retard. 

Un débat est déjà en cours au sujet du papier de Séralini (sur les OGM), je comprends le malaise 

d’Herrade (notre élue sortante) d’autant qu’en jury de concours vendredi à Lyon j’ai rencontré 

l’ancienne élue SNPTES… 

Jacques Millet, le 23/09/2012  


